

あじさい通信

社会福祉法人 青谷福祉会

加茂町高齢者福祉センター 〒619-1154 京都府木津川市加茂町駅東四丁目1番地の3

第172号



社会福祉法人 青谷福祉会

理事長 武田 道子



謹賀新年



謹んで、新春をお祝い申し上げます。
旧年中は、施設の運営に何かとご協力いただき、心より御礼申し上げます。
さて、昨年は、新元号「令和」がスタートし、ラグビーワールドカップでの日本の活躍など、日本中が「ワンチーム」を意識した年でありました。当施設に於いてもそれぞれ独立したサービスが、ワンチームとなって地域高齢者の生活のお手伝いに寄与できればと思います。
また本年は、施設設立満20年の節目となります。振り返りますと加茂町高齢者福祉センターは、2000年（平成12年）4月に介護保険制度によるサービスの開始とともに開所しました。今一度、設立当初の志に立ち戻り、私たち職員一同「思いやりの心」を持ち、ご利用者が日々安心と安全な生活を送っていただけるよう、介護サービスの向上に努めてまいります。
これからも、ご家族並びに地域の皆様や関係機関の方々のご協力、ご指導をいただきますようお願い申し上げます。

加茂町高齢者福祉センター
施設長 渡邊 善次

吉例

もちつき大会



手水もお手のもの！！

12月27日（金）に恭仁小学校から寄贈して頂いた、もち米「くにっこ米」を使用し、毎年恒例の餅つき大会を開催しました。餅つきが始まると「よいしょ！よいしょ！」とご利用者の元気な声が飛び交いました。



ケアハウス



12月18日（水）ケアハウスで脳トレニングを行いました。間違い探し、漢字、算数、ことわざの順番でしていただきました。お話をされながらも集中され解かれていました。「難しいけど楽しい。」、「間違い探しは20個も違いがあるなんて。全部探せるかな。」と和やかな雰囲気でした。

くにっこ米の寄贈

12月18日（水）に恭仁小学校の生徒の皆さんが、力を合わせて一から愛情たっぷり育てられた、恭仁っ子ブランド「くにっこ米」のもち米を頂きました。当日は代表してデイサービスのご利用者に受け取って頂きました。恭仁小学校の皆さん、本当にありがとうございました。





令和初の初詣！ デイサービス



毎年、恒例の初詣で岡田鴨神社へ行ってきました。今年は、元号が「令和」に変わって、あらたな気持ちで初詣ができました。境内では、焚き火もされており、暖をとりながら詣でることができました。参加者の皆さんは、「二礼、二拍、一礼」「今年も健康でありますように！」とお祈りされている方が多かったです。「今年も初詣に来て、良かったです。」と喜んでおられました。皆さんにとっても笑いの絶えない一年となりますように！

岡田鴨神社



ケアハウス

クリスマス会 & 忘年会



12月25日（水）クリスマス会を行いました。ケーキとコーヒーを提供し召し上がっていただきました。その後、職員からの出し物として、マジックショーを行いました。星型に切った紙をちぎり最後はひっついていくという仕掛けのものをいき、「それはどうなってるんや。」と参加者の中から声があり一緒にマジックをしていただきました。最後に参加者全員でツリーの絵に星型の色紙を貼ってもらい記念撮影をし喜ばれていました。



12月27日（金）ケアハウスの食堂にて忘年会を行いました。ながい弁当を召し上がっていただきました。参加者同士で会話も弾み楽しんでおられました。「ここのお弁当は昔から美味しんや。」と喜んでおられました。食事後はカラオケを行い、歌われている方の歌を聴き口ずさんでおられ楽しんで参加されていました。「たくさん歌えて良かった。」と笑顔で話されていました。



特養3階

みんなが書初めしました！

特養では新年に利用者の皆さんで書初めを行っています。今年の干支である「子」「ねずみ」、松竹梅の「松」など、思い思いの文字を書いて頂きました。



本誌に掲載されております写真等につきましては、個人情報保護法に基づき、掲載についてはご利用者等の承諾を得ております。

社会福祉法人 青谷福祉会

加茂町高齢者福祉センター

TEL 0774-76-7607 FAX 0774-76-7802

武田病院グループホームページアドレス : <http://www.takedahp.or.jp> (本紙もご覧頂けます)